

BOLETÍN DE PRENSA No. 234 ->>

- Inició proceso de evaluación de la maestría en Investigaciones Sociales y Humanísticas por parte de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado.
- Vinculación de la UAA con la AUIP ha permitido examinar y avalar la calidad de diferentes posgrados bajo estándares de exigencia internacional: FJAG.

La maestría en Investigaciones Sociales y Humanísticas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha iniciado un proceso de evaluación ante la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), con sede en España, con el objetivo de alcanzar una acreditación internacional más para la Institución y en beneficio de sus estudiantes.

Al recibir al comité de la AUIP, el rector Francisco Javier Avelar González comentó que la relación con dicha organización ha sido estrecha y ampliamente fructífera, lo cual ha permitido examinar y avalar la calidad de diferentes posgrados de la UAA bajo estándares de exigencia internacional, además de que la Institución forma parte de la Comisión Ejecutiva de dicha asociación.

De esta forma agradeció la disposición del personal académico y administrativo de la maestría, así como de las áreas de apoyo, quienes han aceptado el reto de llevar a cabo este proceso que redundará en mayores oportunidades de crecimiento para los estudiantes actuales y futuras generaciones de este posgrado, lo cual es uno de los puntos medulares de la evaluación externa que impulsa la mejora continua de las instituciones.

Como parte del comité visitante de la AUIP y procedente de la Universidad de Jaen, España, Juan Manuel Rosas, destacó la relevancia de los procesos de evaluación externa, tanto de carácter nacional como internacional, pues son elementos que posibilitan la mejora continua de las instituciones mediante el escrutinio y la identificación de áreas de oportunidad.

En su momento, Cristina Yanes, también integrante del comité de visita por parte de la Universidad de Sevilla, apuntó que los procesos de acreditación impulsan el desarrollo de las universidades gracias a la participación de pares académicos, lo cual brinda una orientación sobre los retos y oportunidades desde la experiencia interinstitucional.

Por su parte, la decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH), Griselda Alicia Macías Ibarra, manifestó que con estas acciones se refrenda el compromiso y el trabajo que realizan el núcleo académico de profesores, así como los estudiantes de la maestría en Investigaciones Sociales y Humanísticas, quienes durante tres generaciones de egresados y una en formación conjugan la interdisciplinariedad a través de sus tesis que buscan un impacto social positivo, asumiendo la responsabilidad social de la UAA y en particular de esta unidad académica.

Sobre las actividades a desarrollarse como parte de este proceso de evaluación, la directora general de Investigación y Posgrado de la UAA, María del Carmen Martínez Serna, informó que se sostendrán reuniones con estudiantes, profesores, personal administrativo, egresados y

empleadores, encuentros con directivos y responsables del posgrado en cuestión, así como análisis de las instalaciones, equipamiento y sesiones de trabajo particular.

Por otra parte, el secretario académico de Investigación y Posgrado del CCSyH, Francisco Javier Pedroza Cabrera, adelantó que, a poco tiempo de su conformación, la maestría en Investigaciones Sociales y Humanísticas ha alcanzado el nivel En Desarrollo dentro del PNPC del CONACyT, por lo que además de la acreditación internacional ante la AUIP se continuará buscando superar más escaños en la escala nacional.

Finalmente, la secretaria técnica de la maestría y catedrática del departamento de Sociología y Antropología, María Eugenia Patiño López, señaló que estas actividades también permitirán ampliar la visión sobre este programa educativo e identificar otras vías de investigación, potencializando los beneficios del perfil interdisciplinario de este posgrado.

